

COMPTE-RENDU DU BUREAU DIRECTEUR DU 29 AOÛT 2024

FFCO - 15 passage des Mauxins - 75019 PARIS

Membres présents (7)

Jean-Philippe STEFANINI (Président, visio), Valérie BERGER-CAPBERN (Trésorière, visio), Dominique BRET (Secrétaire générale), Rémi BAUDOT (visio, arrivée à 20h40), Benjamin CLEMENT-AGONI (Trésorier adjoint), Nelly DEVILLE (visio) ; Pierrick MERINO (Secrétaire-Adjoint, départ à 21h)

Membre de droit (1)

Marie-Violaine PALCAU (DTN)

Président de séance : Jean-Philippe STEFANINI – Secrétaire de séance : Dominique BRET.

Réunion tenue en présentiel et distanciel ; Début de la réunion à 20h30.

1. Approbation définitive du compte-rendu du BD du 23 juillet 2024

Le compte-rendu du Bureau directeur du 23 juillet est approuvé à l'unanimité des présents.

2. Ressources Humaines

Le Président fait part au Bureau directeur de la mise à jour des fiches de postes pour les recrutements envisagés : l'un sur le développement (Espaces Loisir Orientation, courses urbaines...) sous la responsabilité du Président ; l'autre en support tourné vers les ligues sous la responsabilité de la secrétaire générale. L'idée est de finaliser les recrutements pour le 1^{er} janvier 2025 pour qu'ils soient validés par la nouvelle équipe fédérale.

3. Elections

Le Président indique que la date limite de candidature pour les élections du représentant des arbitres, de celui des entraîneurs (pour ces deux collèges, le tirage au sort a défini pour l'olympiade à venir que le représentant des arbitres serait un homme, celui des entraîneurs une femme), de celui des médecins était le 28 août.

Des candidatures pour les collèges des Arbitres et Médecins ont été reçues mais aucune pour celui des Entraîneurs. Il signale également qu'il y a nécessité de remobiliser les athlètes de haut niveau pour la constitution de la commission des athlètes (2 hommes et 2 femmes), de communiquer sur l'ouverture des autres candidatures.

4. Compétitions

. Internationales

Marie-Violaine PALCAU fait part des informations obtenues de la part de la Direction Interministérielle des Grands Evénements Sportifs en vue de l'organisation des Championnats du Monde de Course d'Orientation en 2031 et de la nécessité d'avoir un premier jet de dossier au plus vite, les réflexions sur les budgets 2030 à 2032 étant en cours.

Le Président fait un point sur l'avancée des réunions.

Marie-Violaine PALCAU pose la question de l'envoi d'une équipe lors des prochains Jeux Mondiaux 2025 qui se tiendront en Chine.

. Nationales

Rémi BAUDOT demande le report de l'organisation de O'France 2025 par le NOSE pour 2026, le calendrier s'avérant trop serré pour une organisation de qualité.

Le Bureau directeur souhaite avoir, au plus vite, les dates précises afin de pouvoir communiquer.

Benjamin CLEMENT-AGONI indique la nécessité de faire une relance pour le calendrier 2026, 3 dossiers seulement pour des nationales étant parvenus au siège à ce jour et aucun pour les championnats de France.

Nelly DEVILLE attire l'attention sur la nécessité de définir le nombre de courses à prendre en compte pour le classement de la Coupe de France pédestre en raison de l'absence de Nationales en 2024.



5. Relations institutionnelles

. ONF

Le Président fait un bilan de la réunion du jeudi 25 juillet. Il précise les points évoqués à la suite des remarques du Comité directeur sur la première version et à l'envoi d'une synthèse des courses en forêt domaniale sur les années 2023 et 2024 : difficulté de l'ONF pour envisager un conventionnement des redevances au niveau national ; précision sur la clause « de la nation la plus favorisée » ; médiation au niveau national en cas de conflits locaux.

Il indique attendre une version 2 de la part de l'ONF pour septembre.

6. Points divers

- Marie-Violaine PALCAU informe le Bureau que, par rapport à la question des diplômes professionnels, le Ministère se concentre sur la réécriture des diplômes (BP, DE, DES) existants en blocs de compétences et que les perspectives envisagées ne sont plus d'actualité.
- Dominique BRET fait un bref retour sur la présence de la Course d'Orientation au Club France Paris 2024. Les animations mises en place ont accueilli autour de 450 personnes, la plupart néophytes, dans une ambiance très conviviale. Elle remercie la vingtaine de bénévoles franciliens qui ont donné de leur temps les 1^{er} et 2 août. Un article est en cours de finalisation pour CO Mag.
- Le Président signale que la répartition et l'envoi des billets attribués à la fédération pour les JOP 2024 a constitué un travail administratif conséquent, sans retour à ce jour.
- Le Président fait part de la demande du club de Biscarosse pour mettre le logo de la fédération sur leur maillot club. Le Bureau directeur valide.
- Marie-Violaine PALCAU informe le Bureau sur les dossiers en cours, notamment celui concernant la demande de renouvellement de la reconnaissance du caractère de haut niveau pour la discipline CO à pied. Le critère ministériel du rang de la France pour une reconnaissance de haut niveau d'une discipline ayant moins de 30 nations en moyenne sur 4 ans aux championnats du monde (cas de la CO à VTT) s'est renforcée. Un classement mondial dans le top 3 est désormais attendu.
- Dominique BRET transmet une information reçue à la suite des championnats de France du week-end dernier. Le Bureau note la nécessité de clarifier ce qui est à entendre par « bénéficiaire d'un avantage » concernant la connaissance d'un terrain de compétition.
- Valérie BERGER-CAPBERN demande l'autorisation au Bureau pour relancer un appel d'offre pour la constitution d'exercices de simulation.
- Valérie BERGER-CAPBERN indique que le Challenge National des Ecoles de CO s'est très bien déroulé et regrette que certains jeunes, présents sur place, n'y aient pas participé.

Fin de la réunion à 22h10.

Le Président
Jean-Philippe STEFANINI

La Secrétaire Générale
Dominique BRET

